

【初めての文化祭・合唱コンクールがんばりました！】

体育大会も終わり、ほっとしている間もないまま合唱コンクールの取組が始まりました。まずは自分たちのクラスの歌をどんな合唱にしたいのか、どのように取り組んでいくのかということを中心にみんなで話し合い、計画的に練習を進めてきました。最初は合唱なんて……と思っていた人もいたようでしたが、コンクール本番が近づくにつれ、みんなが精一杯取り組んでくれるようになりました。クラス全員がしっかりと真剣に取り組むことで、新たな感動が得られることを知った生徒も多かったようです。もちろんこのような本格的な合唱は初めての経験ということで、とまどいながら手探りの発進でしたが、最終的にはどのクラスも、非常にレベルの高い合唱に仕上げてくださいました。他学年の先生方や保護者の方々から、今年の1年生の合唱はレベルが高かったという褒めの言葉をたくさんいただきました。生徒のみなさんの満足度も、終了後に書いた作文(合唱コンクール審査表)によく表れていました。そして、次なるステージは、予餞会(3年生を送る会)です。2月の中旬に行われる予定です。先輩を気持ちよく送り出そうという心はもちろんですが、1年生の力を十分に発揮できるようにがんばっていきましょう。



【11月・12月の主な行事予定】

<11月>

- 5日 中教研学力調査(～6日)
- 8日 土曜授業日(授業参観)
- 9日 県駅伝
- 14日 生徒会選挙
- 15日 県選抜大会
- 17日 教育相談(～21日)
- 23日 勤労感謝の日
- 24日 振替休日
- 26日 期末考査(～28日)

<12月>

- 1日 生徒会委員会
- 5日 避難訓練
- 13日 土曜授業日
- 18日 保護者懇談会(～22日)
- 22日 給食最終日
- 23日 天皇誕生日
- 24日 終業式



合唱コンクールの結果

最優秀取り組み賞	6組	最優秀歌唱賞	6組
取り組み賞	1組	歌唱賞	3組
取り組み賞	5組	歌唱賞	4組

～合唱コンクールを終えて～

この曲は、言葉一つ一つの持つ意味がとても強い曲だと思いました。クラスでは、言葉に意味を持たせるために、子音をはっきり言えるように頑張りました。

来年の合唱コンクールでは、クラス全体で力を合わせてW最優秀賞を取りたいです。

1組 村椿 友香

「この星に生まれて」という曲は、みんながこの地球に生まれてきたすばらしさが分かる曲です。

本番はあまり緊張せずに歌えて、さらに取り組み賞ももらえたからうれしかったです。

1組 佐藤 李玖人

今年の合唱コンクールは、とてもくやしい結果で終わってしまったので、来年は各賞一つでも取れるように、時間を守り、リーダーの指示を聞いて練習に取り組みたいです。

また、音程を正しくとり、地声にならないようにしていきたいです。2組のみんなと同じメンバーにはならないけれど、また一緒に合唱したいです。

2組 山本 梨乃

クラスでは、声を出している人が多かったし、最後の最後まで頑張ってくれている人がたくさんいたので、よかったです。本番はとても緊張したけれど、みんなが声を出していて、できることはできたと思います。

来年の合唱コンクールは、今年よりも大きな声を出して、絶対に成功させたいです。

2組 谷口 颯斗

3組は男子も女子も大きな声を出していたことが良かったと思います。私は、休符をしっかり休むことを意識して頑張りました。

来年からは滑川中学校の伝統を受け継ぐために、一人一人が精いっぱい頑張り、一年生に合唱が上手だと思われるようにしたいです

3組 西田 凜

最初は声が出ていなかったけれど、練習をしていくたびにどんどん声が大きくなっていったので良かったです。

本番は、たくさんの方に見られているので、予行のときより緊張しましたが、今までで一番の声が出せたと思います。

3組 笹島 知哉

この曲は何年たっても変わらずに君は君でいてほしいという思いが込められたとてもいい歌だと思います。本番は緊張したけれど、つられることなく思い通りに歌うことができました。

来年は、先輩を越えられるような合唱で、リーダー以外のフォロワーも声をかけられるいい雰囲気になるように頑張りたいです。

4組 鶴木 望葵

本番では、上手く歌えるか心配だったけれど、よく声を出せたし難しいところもしっかり歌うことができたのでよかったです。

今年、歌唱賞は取れたけれど、W最優秀賞は取れなかったのが、来年はもっと頑張りたいです。

4組 上野 颯大

クラスは男子も女子も仲が良く、「本番は練習、練習は本番」の目標を掲げて頑張りました。

この1年5組のメンバーでやる合唱は最初で最後でしたが、取り組み賞を取ることができたのでよかったです。

5組 黒田 美緒

この曲は、明日に希望がある曲で歌詞からもとても壮大なものが感じられます。

リハーサルや交流会では、みんな緊張して、全く声が出なかったけれど、本番は自信をもって歌うことができてとてもうれしかったです。

5組 水野 創介

この曲は、明日を探そうという明日への強い希望を歌う曲でした。本番では、しっかり練習以上に力を発揮することができました。

来年の合唱コンクールでは、新しいクラスメイトと一緒に頑張って滑中文化を受け継いでいきたいです。

6組 河村 直喜

この曲は、嫌なことや悲しいことがあっても後ろを振り向かず、明日へ向かって走り続ければいいという前向きな元気をもらえる曲だと思います。

一人一人が真剣に取り組んでいたことや1年6組のみんなとできる合唱が最後という気持ちを忘れず、声がかかるまで頑張りました。

6組 浦崎 廉